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Abstract (en)
The upper longitudinal edges of the vertical strips (7, 8) extend into the plane running in the upper side (16) of the breakthroughs (14, 15) extending
into the mortar bed (3) on their upper longitudinal edges are joined to one another by a bridge part (11) formed in its surface as a closed rib. The
breakthroughs (14) in the upper longitudinal strips of the vertical strips (7, 8) extending in the height area of the coating (1) have smaller cross-
sections than those (15) in the lower strips (13) located in the height area of the mortar bed (3).

Abstract (de)
Die transportable, zusammenlegbare Schutzbarriere, insbesondere gegen Hochwasser, enthält eine Reihe von Stützen (10, 12) aus gelenkig
miteinander verbundenen Stützelementen, eine Anzahl von paralellen Rohrstangen (14, 15, 16, 18) zur Verbindung der Stützen (10, 12) sowie
eine Anzahl von Versteifungsfüllelementen (20, 22) zur Überbrückung der Lücken zwischen den Rohrstangen. Die Stützen (10, 12) werden zu
Abstützdreiecken ausgeklappt und mit den Rohrstangen (14, 15, 16, 18) verbunden, die eine Ebene aufspannen, welche durch Gitter (20) oder
Tafeln (22) als Versteifungsfüllelementen komplettiert werden. Über die Stützen (10, 12) und die Versteifungsfüllelemente (20, 22) werden Planen
(24) im Falle des Hochwasserschutzes gelegt. <IMAGE>
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